



Entrevista / Ricardo Monreal (Coordinador de Diputados – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- “Fue una ceremonia formal, singular, inédita, yo te diría que incluso sin sobresaltos, una ceremonia que se acordó antes con los grupos parlamentarios y ellos cumplieron, me pareció que era conveniente otorgarle ese tipo de bienvenida en el Congreso General, donde formalmente toma protesta la Presidenta y que fue la verdad muy bueno el comportamiento de todos los legisladores, incluyendo la oposición. Yo te diría que el ambiente está bien, normal, en el sentido de que la oposición está haciendo su trabajo. El poder reformador otorgado a Morena y a sus aliados es un signo distintivo que no podemos desperdiciar”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfFluyvmTciWQRSkG_0h?e=FudGTo